



Comenzaron los trabajos de mejoramiento en la Escuela José de San Martín

Ya se iniciaron los trabajos de mejoramiento en la Escuela José de San Martín de San Felipe, los que contemplan el cambio de la techumbre de sus salas de clases y comedor, como también la aislación térmica de estas y el recambio del sistema eléctrico.

Los trabajos son financiados gracias a fondos de emergencia del Ministerio de Educación, tras los graves daños que sufrió el establecimiento durante el pasado invierno.

La alcaldesa **Carmen Castillo** señaló que «ya está

• Obras de mejoramiento de techumbres y aislación térmica, entre otras, se espera estén concluidas a mediados del presente año. —

la empresa que se va a hacer cargo de una conservación en la Escuela 62, que para nosotros es muy importante por el hecho que fue dañada durante los temporales, especialmente su techumbre, y hoy, con fondos de emergencia del Ministerio de Educación, podemos cubrir una necesidad importante en esta escuela, que tiene que ver con un cambio de asbesto cemento, que es una techumbre que no se

puede colocar por los riesgos a la salud».

En este contexto, la edil destacó que «se han iniciado un proceso de siete meses, les pedimos mucha paciencia a los padres y apoderados, especialmente por que el hecho que van a haber incomodidades, van a haber situaciones de seguridad que se van a instalar, y todo ello por una mejora sustancial a la techumbre y un acondicionamiento



Comenzaron las obras de mejoramiento en la Escuela José de San Martín.

térmico que va a permitir que los niños y niñas estén en mejores condiciones».

Por su parte, **Milton Álvarez**, gerente de la empresa a cargo de las obras, detalló que «básicamente lo que tiene contemplado el proyecto es la estructura del techo, que involucra el retiro del techo, retiro de la aislación y los cielos, para posteriormente volver a montar, colocar la aislación térmica y finalmente el cielo. Todo esto viene asociado con la parte eléctrica del colegio y que involucra un aumento de potencia».

Junto con esto, **Álvarez** precisó que se ha establecido un protocolo y plan de trabajo para cuando los estudiantes regresen a la escuela en marzo próximo. «Existe un plan de contingencia una vez que los niños ingresen en marzo, vamos a ejecutar trabajos de forma parcializada, lo que no alcanzamos a hacer en el periodo de verano, en coordi-

nación con el colegio vamos a sectorizar, vamos a bloquear el lugar que estamos interviniendo, de tal manera que no exista ningún riesgo para los alumnos», comentó.

El proyecto considera una intervención de cinco pabellones en un plazo de poco más de seis meses, todo esto, con una inversión que supera los 540 millones de pesos.